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I cronisti ricevono dalle ore 11 alle ore 13 
e dalle ore 15 alle ore 1 

Contro il supermetrò Mori difende il suo piano: 
oggi manifesta il quartiere «Non offende l'ambiente» 
Proteste di Italia nostra II Pei: «Basta potenziare 
«Progetto inaccettabile» la tranvia già esistente» 

Flaminio, disco rosso 
«Formate quel treno» 
Anche «Italia nostra» scende m campo contro il 
collegamento veloce piazzale Flaminio-piazza 
Mancini. «Il Mondiale non vale un progetto che 
stravolgerebbe l'intero quartiere», sostiene l'asso
ciazione ambientalista, Analoga la posizione del 
PCI, dell'aàociazione per i diritti del pedone e dei 
gruppi sportivi di piazza Mancini» E stamattina al
le 9,30 corteo degli abitanti del Flaminio, 

PANO LUMINO 

m «Sul tram veloce ira via 
Flaminia e piazza Mancini 
«tomo alla sodila Ipocrita misti-
llcailom, Por cinque partite, 
•di cinque giorni festivi durante 
I Mondiali del '90, Si deve co
struire qualcosa in tutta fretta» 
Dopo il Pel, 1 associazione per 
I diruti del pedone, j gruppi 
sportivi di piazza Mancini, il 
comitato di, qartiere della 11 

, circoscrizione e le associazio
ni dei commercianti, contro la 

t linea tramvijria protetta piaz-

Referendum 
Uria frizione 

aCerveteri 
ma Roma Jia, perso cinque
cento abitanti 'Sono quelli 
della (razione di Borgo San 
Mattino Quartaccio, che a 
grande maggioranza hanno 
approvalo la proposta di pas 
« r e al Comune di Cerveteri 
Al referendum coniultivo svol 
tosi domenica 30 aprile han
no partecipato 416 elettori su 
un folate di 49.1 316(1175.96 
per cento) hanno votalo si I 
na*0|(j5tatimpar!al?4,<)4 

,per cerilo rtliesto risultato • 

, a]|a Jtegfane7f testimonia la 

f iyfq TO disagio cui erano • 
Itoposll gli abitami della Ira-
>h#« l a f i f e f c a della bai-

taglia* jnWpWf dal iiosiro 
gruppo e dilla federazione 
comunista di Civitavecchia 
per arrivare al referendum e 
alla; tjìatnfestaztone delia vo-
lonta popolare. Anche altre 
località, Intènta, si preparano 
od analoghi referendum per 
Ottenére II distacco dai Comu
ne di Roma A Osjia come 
nota, sT voleri 11 25 giugno 
Ma a chiedere l'autonomia 
comunale nono da tempo an
che gli abitanti di Fiumicino 
di San Cesareo e di Cesano 
Lo possibilità di tenere 1 relati 
vi referendum consultivi sarà 
discussa questa mattina dal 
Consiglio regionale 

Psi 
Marianetti 
rieletto 
segretario 
(•> È stato rieletto per accia 
mazione Agostino Mananelti 
è stato confermato domenica 
sera al termine del congresso 
provinciale del Partito sociali
sta segretario della (ederazio-
ne romana dei Psi A proporre 
la rielezione di Marianetti e 
stalo il segretario regionale 
del Psi Giulio Santarelli Sub! 
to dopo I delegati hanno vo 
lato sulle quattro mozioni 
Sulla base della percentuale 
di voti andati a ciascuna mo 
zlone sono poi siati distribuiti 
I posti nel direttivo, che è stato 
portato a 88 membri A -Unità 
socialista, di Marianetti e San 
torcili, sono andati 37 posti a 
•Socialismo riformista-, di Pa
ris Dell Unto, 26, a «Sinistra 
per il progetto. (Rottoli-Tor-
tosa) 21 e, a (Sinistra sociali
sta. (Cicchitlo-VlllettO 4 

za Mancini-piazzale Flaminio 
scenda i n campo anche -Italia 
nostra» La presa di posizione 
avviene in concidenza con la 
manifestazione organizzala 
per questa mattina dal comi 
tato di difesa del quartiere e 
I AssoPlaminia l'organizzazio
ne dei commercianti della zo
na 

Il progetto •incriminato. 
consiste di due chilometri e 
mezzo di rotaie, isolate dal 
traffico con siepi e transenne, 

dotata di mezzi modernissimi, 
che in meno di IS minuu col 
legherebbero piazza Mancini 
con piazzale Flaminio, Con la 
nuova linea I attestamento de
gli autobus Acotral verrebbe 
spostato da piazza della sta
zione Roma Nord al nodo di 
scambio -Sana Rubra*, le li 
nee Atac I 2, 2 barrato, 48, 
202, 204, 205 sarebbero tutte 
dirottate a piazza Mancini, al
leggerendo Il carico da tra
sporti urbani ed extraurbani 
La linea 95 verrebbe limitata 
al percorso piazzale dei Parti
giani-piazzale Flaminio (sop
primendo l'attuale tratto fino 
allo stadio Flaminio), le linee 
201 e 301 sarebbero prolun
gate da piazzale Maresciallo 
Diaz a piazza Mancini, fomen 
d o continuiti al collegamento 
della direttrice Cassia tramite 
la nuova tramvia Costo 12 mi 
liardi Dai calcoli del Comune 
1 opera, chiavi in mano, do

vrebbe essere pronta entro il 
13 maggio de) prossimo anno, 
ma ancora non è stato dato il 
primo colpo di piccone, né 
fatta la gara d'appalto per l'as 
segnazione dei lavori -Pur 
condividendo la filosofia del-
I Intervento che individua nel
la via Flaminia l'asse portante 
e più rapido per il trasporto 
pubblico verso il centro, nella 
linea della metropolitana - di
c e un comunicato di "Italia 
nostra" * non può essere que
sta la soluzione CI sarebbero 
trasformazioni inaccettabili, 
sia sotto il profilo della vivibili
tà che sotto quello dell'arredo 
urbano che del rispetto del 
patrimonio storico-artistico 
del tratto finale di via Flaminia 
e di piazzale Flaminio Tram 
si treno adatta velocita no. 

La replica dell assessore al 
traffico è sferzante •Chi parla 
non conosce niente del pro
getto e copre inletoi l poco 

Il pregarlo del metro sufi» via Flaminia contestato dagli abitanti del quartiere 

nobili - sostiene il democn-
stlano Gabriele Mon - Con 
questa opera, al contrario riu
sciremo ad arrestate il flusso 
di traffico all'esterno della cit
ta £ non si dica che non ab
biamo tenuto conto dell'im
patto ambientale Con la nuo
va linea abbasseremo di mol
to 1 inquinamento atmosferico 
e acustico, nel rispetto delle 
opere di indubbio valore arti
stico che sì trovano to quella 
zona», 

L'assessore assicura che en

tro venti giorni verrà effettuata 
la gara d appalto per poi pro
cedere alla posa della pnma 
pietra. Lo stesso Mon, appena 
una settimana, fa aveva detto 
che le imprese garantivano 
1 ultimazione del lavon per il 
15 maggio del 90 solo con 
l'apertura dei canuen il 6 di 
questo mese Per il Pei la «cor
sa» della giunta per realizzare 
il collegamento veloce piazza
le Flaminio-piazza Mancini è 
del tutto Ingiustificata -Si trat
ta di una trincea che taglia in 
due il quartiere - dicono - . 

Noi proponiamo un potenzia
mento della linea tramviana 
che già esiste. Si dovrebbero 
fare ullerion trecento meta di 
rotaia da piazza della Marina 
a piazzale Flaminio con un 
costo estremamente minore 
rispetto alla metropolitana 
leggera, senza dover ricorrere 
ad imprese iaraonk.he La 
giunta, inoltre si appresta a 
dare U vìa ad un progetto deli
cato per la cttU l a m a « t r i o 
sottoposto nemmeno al consi
glio comunale» 

Ostia 
vuole staccarsi 
ma non 
un po'per volta 

Attenzione a non cadere in 
mare il pontile che va a pezzi 
sembra un pò il simbolo del 
degrado in cui e stata lasciala 
cadere Ostia per ora (ma (or 
se ancora per poco) «quartie 

^ _ ^ ^ _ ^ _ _ . . ^ ^ ^ ^ ^ ^ re di Roma, come si legge sui 
••••••"••••••••••••••••••*"•••••••••••••• cartelli stradali Riuscirà a di 
ventare un Comune autonomo' i cittadini di Osila (che con i 
suol 125 000 abitanti è la seconda città del Lazio) diranno la lo
ro il prossimo 25 giugno con il referendum consultivo promosso 
per ottenere il definitivo distacco da Roma 

Iniziati gli incontri sul Sistema direzionale 

Tange tratta con l'assessore 
Il Pei: «Attento, è un bluffi) 
I «tré saggi, sulle tracce detto Sdo È iniziata ieri I» 
sene di incontri sul Sistema direzionale orientale tra t 
tre super esperti, Tange, Scimem e Cassese, i tecnici 
e i rappresentanti del consorzio Sdo. In discussione 
gli studi e le bozze di progetti di convenzioni elabo
rate dai tecnici capitolini. Piero Salvagni, vicepresi
dente della commissione Roma Capitale, avverte. 
non potete decidere niente al di fuori del consiglio. 

STIPANO POLACCHI " 

• i La «due giomh per Io 
Sdo è iniziata ieri e proseguirà 
oggi, con la pubblicizzazione 
del risultati Un qui ottenuti dai 
tecnici e dei pareri dei -tre 
saggi» La mattinata e il pome
riggio di ieri sono stati intensi, 
per i tre super esperti in Sdo, 
Kenzo Tange, Gabriele Same
ni e Sabino Cassese, che han
no incontrato i diretton delle 
ripartizioni comuna interes
sate ai progetti, gli esponenti 
del consorzio Sdo e I assesso 
re Antonio Pala, titolare del 
piano regolatore 

Sugli incontri di len e su 
quelli precedenti ha lanciato 
strali polemici I architetto Pie 
ro Salvagni vicepresidente 
della commissione Roma Ca 
pitale e consigliere comunale 
comunista Ha scntto una let
tera aperta ali architetto Tan 

gè, in cui lo •avverte, che sarà 
impossibile approvare gli in 
carichi stessi affidati ai «saggi. 
in quanto la commissione a 
ciò deputata non ne conosce 
assolutamente i termini In 
somma, grandi saggi state at
tenti - sembra avvertire Salva 
gni - perché state- trattando 
con organi che non hanno 
nessun potere di decisione 
nel mento E l'esponente co
munista va oltre, spiegando la 
sua denuncia dell atteggia
mento della giunta dimissio-
nana e del sindaco Pietro Giù 
bilo «che - senve sempre a 
Tange - continuano a mene 
re in modo del tutto impro-
pno che sia possibile eludere 
1 indirizzo e il controllo della 
commissione per Roma Capi
tale che a questi compiti è sta 
ta preposta con delibera del 

cbw«*coj l r tahS 
•Positiva., è stata definita 

dai tecnici la giornata densa 
di incontn I «saggi» si sono 
trovati sulla stessa lunghezza 
d onda dei progetti e degli 
studi preparatori per la con 
versione Sdo finora redatti 
dai tecnici deli' amministra
zione capitolina Si tratta dei 
presupposti tecnici per avviare 
una discussione concreta sul
la convenzione per la realiz
zazione e la progettazione del 
sistema direzionale orientale, 
in linea con i punti già (usati 
dal piano direttore approvato 
dal consiglio 

È previsto per oggi I Incon 
tro tra saggi e tecnici e i mem 
bn della commissione Roma 
Capitale per rendere pubblici 
I risultati finora perseguili dal-
I amministrazione Sempre 
oggi i saggi incontreranno an
che la commissione m miste-
nate per la ncollocazione del
la pubblica amministrazione 
E su questo insiste la polemi
ca di Salvagni contro le man
canze della giunta «A 4 mesi 
e mezzo dal! approvazione 
della delibera - senve I espo
nente comunista a Tange - ed 
essendo già abbondantemen
te scaduto il termine per la sti
pula delle convenzioni la 
commissione non è stata mes

sa in grado di valutare gli studi 
sulla ricollocazione predispo
sti dal ministero per le aree ur
bane Il che « da considerarsi 
invece preliminare, perché in 
base ad essa sarà possibile 
stabilire il rapporto tra i diversi 
consulenu e il piano diretto
re» 

A Salvagni risponde l'asses
sore Pala, che respinge «j ioni 
e i contenuti della tetterà» in
viata a Tange. ricordando co
me i lavori in corso siano pre
paratori e umidori rispetto a 
qualsiasi decisione sulla con
venzione, e che saranno cer
tamente la commissione e il 
consiglio a decidere Ma, se
condo Salvagni, la commissio
ne non deve solo approvare, 
bensì indirizzare e controllare 
e questo, sempre secondo il 
vicepresidente, non e ancora 
mai avvenuto 

Concludendo la sua tetterà 
a Tange con un tributo di sti
ma nei confronti dell'architet
to del Sol Levante Salvagni 
spiega il perche della sua enti 
ca nei confronti di una giunta 
che non può prendere impe
gni «Provo profondo ramman-
co poiché sono consapevole 
che a causa dei ntardi e delle 
confusioni dell'ammimstrazio-
ne, lei potrà trovarsi in una si
tuazione ambigua* 

— — — — — L'ex maggioranza si ricompatta e rinvia la sua caduta 
Il consiglio discute dei conti consuntivi, la giunta con un occhio ai Mondiali 

Giubilo si dimette con il contagocce 
Il pemtapartuto di Giubilo in un ultimo sussulto ha 
messo insieme, nel consiglio comunale di ieri, 43 vo 
ti per respingere la proposta delle opposizioni di in 
versione dei punti ali ordine del giorno Cosi ancora 
non si può discutere delle dimissioni del sindaco 1 
consiglieri socialisti Intanto si sono dimessi, ma solo 
nelle mani del partito 11 Pei chiede la convocazione 
del consiglio per il 10,111, il 15 e il 16 maggio 

STEFANO DI MICHELE 

• • Il pentapartito mentre 
giorno per giorno perde pezzi 
della sua maggioranza ha un 
ultimo sussulto 6 si neompatta 
per respingere la proposta di 
inversione dell ordine del gior
no richiesta dalle opposizioni 
Cosi ora II consiglio comuna 
le, con un sindaco e una giun* 
ta dimissionari e una maggio 
ranza a ramengo sì trova a di 
scutere del bilancio consunti 

vo 87 e non può intervenire 
sulla crisi che si trascina da 
settimane «Così magan si pò 
Iranno lare i Mondiali» com 
mentavano entusiasti alcuni 
consiglieri de Ma a gettare ac 
qua sugli ultimi fuochi del 
pentapartito di Giubilo era lo 
stesso assessore Saverio Collu 
ra responsabile dei Mondiali 
«La giunta appena approvato 
il bilancio può dare il via alle 

opere ma secondo me ormai 
non siamo più in tempo Sono 
stati persi troppi mesi» faceva 
sapere ai cronisti 

La maggioranza una volta 
tanto è nuscita a mettere in 
sieme tutti i suoi voti «Non mi 
è mai successo di avere 43 vo
ti tutti per me» commentava 
lo stesso sindaco con un suo 
assessore La proposta di in 
versione che era slata avan 
zata nella passata seduta dal 
la capogruppo comunista 
Franca Prisco e nbadita ien 
sera da Piero Salvagni e dal 
demoproletano Giuliano Ven 
tura ha invece raccolto 32 vo
ti tutti quelli dell opposizione 
Poi 6 iniziato il dibattito sui 
conti consuntivi Ma non sarà 
una questione «di mezz ora» 
come tendevano a (ar credere 
i rappresentanti del pentapar 
tito Sul documento presenta 
to dalla giunta sono subito 

fioccate critiche e dettagliate 
analisi dal Pei La discussione 
riprenderà nel consiglio co 
munale di domani sera quan 
do probabilmente si arriverà 
al voto Poi si passerà a discu
tere delle dimissioni di Giubilo 
e dei suoi assesson la discus 
sione che hanno tentato di 
rinviare fino ali ultimo 

«È 1 ennesima nprova - ha 
commentato duro Salvagni -
questa maggioranza è divisa 
su tutto e si trova unita solo 
sulle mense e sui Mondiali 
cioè sugli affari- Ma nella 
stessa votazione «unanime» 
della maggioranza e erano 
molti distinguo, molte posizio 
ni differenti soprattutto nei 
due lunghissimi interventi del 
capogruppo del Psi Bruno Ma 
nno e di quello repubblicano 
Ludovico Gatto Anche se 
contran ali inversione dei 
punti ali ordine del giorno sui 

Mondiali hanno dovuto am
mettere che i tempi necessan 
sono ormai passati da un pez 
zo "Facciamo le cose possibi
li sulle quali siamo tutu d ac
cordo» hanno detto In prati
ca la pietra tombale sui pro
getti faraonici (qualcuno inu
tile qualche litro decisamen 
te dannoso) che avevano 
accompagnato il sorgere della 
giunta Giubilo 

Il Psi ha intinto fatto sapere 
che i suoi die< i consiglieri du 
rante il congresso provinciale 
delle settimana scorsa hanno 
nmesso al partito il loro man 
dato «Verremo in consiglio 
soio fino alla discussione sulle 
dimissioni» dice il capognjp 
pò del garofano Manno E in 
giunta'' E vero che non votele 
più andarci7 «Quello è un 
mortaretto" che ci teniamo 

per dopo mica possiamo spa 
rarh tutti insieme- «Quelle so 

ctaliste sono proposte con 
tradottone - incalza Satvagm 
- Si dimettono nelle mani del 
partito ma non in quelle delle 
istituzioni E gli assessori si 
guardano bene dal dare in 
consiglio le loro dimissioni» 1 
socialisti hanno anche diffuso 
un lungo comunicato una 
specie di appello dove dopo 
aver ricordato che «amano 
Roma» (e vorrebbero essere 
amati un pò più dagli eletto-
n) chiedono «una spinta di 
rinnovamento» e «una nuova 
guida politica», cercando di 
mettere cost già da adesso il 
cappello sulla poltrona di sin
daco Il Pei ha intanto chiesto 
per accelerare A dibattito la 
convocazione di quattro sedu 
te del consiglio comunale il 
10 l'U il 15 e il 16 maggio 
subito dopo il congresso re 
granale socialista che si apnrà 
ali Eui sabato prossimo e che 
proseguirà fino a martedì 9 

ar Antica 

É una vecchia «ignora, ma ha deciso di ritant II trucca An
che perché, a dispetto della tua e l i veneranda, l'Appi* An
tica (nella loto) deve sopportate quotidianamente un volu
me di traffico di tutto rispetta Ecco perché per tutto II mese, 
da oggi fino al 31 maggio, un tratto della strada, da Porta 
San Sebastiano al ponte della ferrovìa, resterà parzialmente' 
chiuso al traffico per consentite 1 lavori di rifacimento del 
manto stradale. 

Erano circa quaranta tra 
facchini, operai e medici 
del Comune, SI sono pre
sentati in massa ieri mattina 
in via Salvi 64, nei pressi del 
Colosseo, per tentare anco
ra una volta di eseguire lo 
sgombero, decretato dal 

Tregua 
di 2 0 giorni 
per Maria 
Grifone 

Comune, dell'appartamentino, SO metri quadri in tutto, di 
Maria Grifone, 74 anni La donna abita da quaranf anni nel 
piccolo locale, dal 1958 al centro di una contesa tra l'Inps e 
il Campidoglio Lo sgombero, peto, « stato nuovamenss rin
viato, qeusta volta di venti giorni 11 medico legato ha Malti 
riconosciuto che, date le precarie condizioni di salute, Ma
ria Grifone non pud essere messa fuori di casa. Nei itami 
scora, l'anziana danna aveva inviato un esposto a Cooi fa 
e alla magistratura per contestare la legittimiti del provve
dimento. 

Assemblea permanente, da 
len, in negozi e uffici del' 
I «Unione militare., la coo
perativa di ufficiali messa In 
liquidazione dal ministero 
del Lavoro con conseguente 
licenziamento di tuta I di
pendenti Nello) 

militale» 
occupata 
dai dipendenti 

di m a n o era stato raggiunto un accordo che prevedeva la 
gestione provvisoria (ino al 30 aprile (topo un incontro con 
I sindacati, il 26 aprile, i liquidatori hanno chiesto al mini
stero una proroga dell'esercizio provvisorio «vista la cospi
cua quantità di merce disponibile alla vendita - dicono i la-
voratori dell Unione' • e la validità commerciale dell'opera
r o n o Non essendo pero arrivata alcuna risposta dal mini
stero del Lavoro, i liquidatori hanno sospeso l'attiviti e I la
voratori sono stati costretti a proclamate lo stato d'agnazic-

Referendum 
pesticidi 
Dove si firn» 
oggi 

Numerosi, anche oggi, I 
.banchetti, dove si pud fir
mare la richiesta di referen
dum contro l'uso dei pesti
cidi in agricoltura. In matti
nata, dalle 9 alle 13, la proposta può essere aottoseria» il» 
runivenlUi (ingresso di viale Regina Elena ed economato). 
Nel pomeriggio, dalle, 16 alle 20, la raccolto di firme conti
nua in piazzale Appio, piazza di Spagna, largo Goldoni, via 
dei Giubbonan, via Ftattina, stazione metrò Subaugusfa, via 
Pienestina angolo via Serenissima, metrò Ottaviano e via 
della Maddalena, vicino al Pantheon Per sottoscrivere la ri
chiesta di referendum è necessario essere maggiorarmi e 
presentare un documento di identità 

TrentaSetteSima Unaltro giovane ucciso dal-
vittima la dro8a, il trentasettesimo 
y m ^i daa Inizio dell'anno a Ro. 
deHeroina ma SitrattadlVlnceniolt!»-

laci, 20 anni, di Cervara, in 
provincia di Fissinone, in 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ servizio di leva presso il co-
• " ^ ^ ™ M " ™ " ^ ^ — " mando dell'Aeronautica, 
L'altra notte si e Iniettato la dose mortale mentre $1 trovava 
con tre amici, anch'essi tossicodipendenti a bordo di una 
•R5« parcheggiata in largo Frenesie Quando si e sentita 
male, i tre lo hanno scaricato dall'auto e hanno poi chia
mato Il 113 Ma ormai era troppo tardi Vincenzo Rotaci ha 
cessato di vivere al pronto soccorso dove era stato traspor
tato 

In quattro 
rapinano 
una gioielleria 
a Torrenova 

Rapina ieri pomeriggio alle 
16 30, nella gioielleria dì Ca
logero Licata, 22 anni, in via 
di Tonacelo di Torrenova 
Quattro malviventi, uno dei 
quali travestilo da unciale 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ dei carabinien hanno lega-
• ^ " ^ " " ^ to il proprietario la com
messa e due clienti e hanno svuotato la gioielleria, partico
larmente fornita in vista del penodo delle prime comunioni 

•WTIiQ STRANM-BADIALI 

Somiglianza fatale 
Una «Madre coraggio» 
fa arrestare lo spacciatore 
grazie alla pubblicità 
f a li sosia dello spacciatore 
di eroina era attaccato 11 sul 
cartellone pubbliciano di una 
marca di jeans Grazie all'In
consueto idenukit gli agenti 
del primo commissariato sono 
riusciti ad arrestarlo e ad am
manettare anche il suo com-
Elice Si tratta di due tunisini 

Bn Khalifa Ben Jousfi (il so
sia del fotomodello), 22 anni 
e di Hedi Ben Tahar di 2 ! 
Sono state anche sequestrate 
circa 100 dosi di eroina tutte 
già confezionate 

È cominciato tutto con una 
denuncia presentata da una 
«madre coraggio» Disperata 
per il comportamento del fi
glio tossicodipendente nei 
giorni scoisi si è presentata al 
commissanato e ai dingente 
Gianni Carnevale, ha dato gli 
elementi necessan per nsalire 
agli spacciatori che riforniva 
no quotidianamente di eroina 
suo figlio A parte la somi
glianza di uno di loro con il 

fotomodello, I altra indicazio
ne era il luogo dove i tossico
dipendenti ordinavano la do
se un bar di piazza del Popo
lo 

Dopo una sene di pedina
menti, gli agenti hanno accor
talo che i due spacciatori do
po aver ricevuto gli «ordinati
vi», andavano in motorino a 
prendere la droga L'atti» «era 
hanno seguilo uno dei due fi
n o alla pensione dove en
trambi alloggiavano, in via del 
Viminale hanno latta irruzio
ne nella camera e, dopo una 
breve perquisizione, lo hanno 
arrestato Nascosti dietro due 
pannelli smontabili, gli agtnu 
hanno trovato 4 grandi ovuli, 
contenenti ognuno più venti 
dosi di eroina Poco dopo * 
amvato anche I altro spaccia
tore insospettito dal mancato 
ritomo del suo amico e anche 
per lui sono «ariate le manet
te 
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